



Propone Diputado Priista José Antonio Gutiérrez Comités Interinstitucionales Para Garantizar Atención A Personas Con Espectro Autista



- El legislador coahuilense destacó que con esta iniciativa se plantea el acceso a servicios de diagnóstico temprano, terapia especializada y de salud mental.

El diputado federal José Antonio Gutiérrez Jardón presentó una iniciativa que busca la creación de Comités Interinstitucionales que involucren a las autoridades federales, estatales y municipales para la ejecución de programas especializados que atiendan a personas con la condición del espectro autista.

En su propuesta, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI argumentó la necesidad de asegurar a estas personas derechos como la salud, porque subrayó, es una obligación del Estado Mexicano proveer de estas garantías, pues la asistencia social no está sujeta a una condición de la personalidad o a una posición social.